

Wieder internationale Erfolge für AC Wals-Ringer

Helmut Mühlbacher wurde Zweiter, Marco Punzo und Georg Marchl holten Bronze

WALS SIEZENHEIM. Beim Großen Preis von Baden-Württemberg Bundesliga-Kämpfer belegte Helmut Mühlbacher vom A.C. Wals den hervorragenden zweiten Platz. Nicht weniger als sechs Kämpfe musste Mühlbacher bestreiten, fünf Mal gewann er und holte damit Silber. "Dieses Turnier war eine optimale Vorbereitung für Helmut für die bevorstehende Bundesliga-Saison 2007", freute sich Freistil-Trainer Ulrich Schinhan.

Auch der Nachwuchs des A.C. Wals gab "kräftig Gas": Nachdem Benni Puffer seinen Klubkollegen mit einer Bronzemedaille in Komarno in Tschechien einiges vorgelegt hatte, holten Georg Marchl (-42 kg) und Marco Punzo (-76 kg) beim Brandenburg-Cup in Luckenwalde jeweils die Bronzemedaille! Kompletiert

wurde der Erfolg der Walser Nachwuchsringer durch einen 8. Platz von Christian Brötzner. Jugendnationaltrainer Wolfgang Muttenthaler war begeistert von



den Leistungen der "jungen wilden Garde" aus Wals, die in der Mannschaftswertung unter 19 Nationen den 8. Platz belegte. Alle drei Ringer haben nach den Er-



Zweiter Platz für HelmutMühlbacher. Marco Punzo wurde Dritter, genauso

folgen in Brunnen in der Schweiz sehr gute Chancen, Ende Juli bei den Kadetten-Europameisterschaften in Warschau an den Start gehen zu können.



... wie Georg Marchl.